



! Aus dem „sollen“ wird ein „müssen“!

Neueste Corona-Virus-Informationen vom 07.03.2020:

Das Robert-Koch-Institut (RKI) hat am 06.03.2020 festgelegt, dass auch Südtirol als Risikogebiet für Corona-Viruserkrankung gilt.

Am 7. März haben Bayerische Ministerien festgelegt, dass Schüler, die in den Faschingsferien in Südtirol (Großraum Bozen) waren, ab Montag, 9. März vom Unterricht fernbleiben müssen. Erst nach Ablauf der 14-tägigen Zeit zwischen der letztmöglichen Ansteckung und dem möglichen Ausbrechen einer Infektions-krankheit dürfen die Schüler gesund in die Schule kommen.

Ausführliche Informationen hierzu erhalten Sie hier:

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/corona-quarantaene-fuer-rueckkehrende-schueler-aus-risikogebieten,RsXyTX7>